



La finale du concours « La physique-chimie en 2024, ça sert à quoi ? »

publié le 03/05/2024

Descriptif :

Un article rédigé par le CNRS



À l'occasion de l'Année de la physique, lycéens et collégiens poitevins se sont réunis à La Rochelle pour mettre en lumière l'importance de la physique-chimie dans notre quotidien lors de la finale du concours « La physique-chimie en 2024, ça sert à quoi ? » Le CNRS a rédigé un très bel article que vous trouverez sur [leur site](#).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.